



www.mg.co.id

Hasil yang Mengecewakan Buat Madrid

MADRID (IM) – Real Madrid tertahan 0-0 saat menjamu Rayo Vallecano di Santiago Bernabeu, Senin (6/11) dinihari WIB. El Real sebenarnya tampil begitu dominan di laga ini dengan 64 persen penguasaan bola dibanding Rayo yang hanya 36 persen.

Madrid juga terus mengempur lini pertahanan tamunya. Los Blancos total melepas 22 tembakan dengan lima mengarah ke gawang. Namun bukannya penyelesaian akhir membuat mereka gagal bikin gol.

Pelatih Madrid, Carlo Ancelotti mengaku cukup puas dengan penampilan anak asuhannya. Ia merasa Madrid hanya tak beruntung gagal menang. Maka dari itu, Ancelotti tak ingin para peng-gawa Madrid meratapi hasil ini.

"Kami kecewa dengan hasilnya, bukan dengan pertandingannya. Anda memenangkan pertandingan yang tidak pantas Anda menangkan dan terkadang Anda tidak memenangkan

pertandingan yang memang pantas Anda menangkan. Ini adalah pertandingan yang pantas kami menangkan. Kami sudah memiliki pertandingan lain yang tidak pantas kami menangkan," ujar Ancelotti dikutip dari situs Madrid.

Ancelotti menepis tuding-an, Madrid terlalu berganting pada gol-gol Jude Bellingham. Ia sendiri tercatat melakukan tiga percobaan, yang gagal mengarah ke gawang lawan, dua diblok, satu melenceng.

"Tidak. Kami punya pencetak gol yang cukup. Di laga ini kami menciptakan banyak peluang dengan (Federico) Valverde, dengan Vinicius, Joselu, Rodrygo. Kami hanya tidak efisien saja," kata Don Carlo dikutip ESPN.

Hasil imbang melawan Rayo membuat Madrid gagal menyalip Girona di puncak klasemen. Madrid berada di posisi kedua dengan 29 poin tertinggal dua angka dari Girona. ● vit



RODRYGO  
Pemain Real Madrid

Roma Menang Dramatis Atas Lecce

ROMA (IM) – AS Roma menang dramatis 2-1 atas Lecce pada lanjutan Liga Italia. Dalam laga di Olimpico, Senin (6/11) dinihari WIB itu, I Lupi sanggup comeback lewat dua gol injury time.

Saat laga baru berjalan semenit, tuan rumah sudah mendapatkan penalti setelah Federico Baschirotto melakukan handball. Namun peluang itu terbuang setelah eksekusi Romelu Lukaku ditahan kiper lawan.

Roma kebobolan pada menit ke-71 lewat Pontus Almqvist. Namun kemudian kebobolan kedua melalui Sarhan Khamis Al-Naqbi.

Pelatih AS Roma, Jose Mourinho memuji Lukaku. Menurutnya, sang striker punya hati yang sensitif dan kegagalannya jadi eksekutor penalti tidak membuat semangatnya ciut.

"Siapa yang mau ambil penalti, harus tahu risikonya. Dybala belum merasa siap. Saya mengenal Lukaku lebih baik dari siapa pun. Dia pria yang sangat sensitif secara emosional. Kegagalannya, terus membayangi-nya sampai akhir

pertandingan. Itu sebabnya dia begitu emosional merayakan golnya. Karena itu, akan membantunya tidur lebih nyenyak dan bangun dengan senyuman," kata Mourinho kepada DAZN.

Lukaku sendiri mengaku senang bisa menebus penaltinya yang gagal. Ia pun siap memberikan kontribusi di laga-laga selanjutnya. "Saya sudah menembak dengan tujuan gol, tetapi nyatanya kiper bisa membaca arah bola. Tapi saya tidak putus asa dan terus berjuang hingga peluang itu datang. Saya bersyukur dengan hasil yang diraih tim secara keseluruhan. Saya akan selalu memberikan kontribusi untuk kepentingan tim," kata Lukaku di situs klub.

AS Roma masih berada posisi ke-7 klasemen dengan nilai 17, tertinggal 11 angka dari Inter Milan yang memuncaki klasemen. ● vit



ROMELU LUKAKU  
Pemain AS Roma



Pemain Juventus mengelukan Fabio Miretti usai mencetak gol ke gawang Fiorentina.

Juventus Bersukacita di Kandang Fiorentina

"Fiorentina selalu sulit untuk dilawan, mereka menyerang, mereka bergerak, namun para pemain saya menampilkan performa yang luar biasa," kata Massimiliano Allegri.

FIRENZE (IM) - Juventus berhasil mengalahkan tuan rumah Fiorentina 1-0 pada laga lanjutan Liga Italia, yang berlangsung di Artemio Franchi, Senin (6/11) dinihari WIB. Gol kemenangan Si Nyonya Tua dibuat oleh Fabio Miretti pada menit ke-10.

Bianconeri mampu meredam gempuran Fiorentina sepanjang laga. La Viola gagal mencetak gol meski melepas 24 tembakan sepanjang laga. Sementara, Juventus hanya bikin empat percobaan.

Dalam laga itu Si Nyonya Tua seolah parkir bus usai unggul. Pasalnya, mereka hanya menunggu Fiorentina. Juventus tak berani mengambil inisiatif menyerang untuk menambah keunggulan.

Hal tersebut tercermin dari statistik di laga ini. Ju-

ventus hanya mencatatkan penguasaan bola sebesar 31 persen dibanding Fiorentina yang dominan dengan 71 persen.

Pelatih Juventus, Massimiliano Allegri mengakui bahwa anak asuhannya dibuat repot oleh Fiorentina yang tampil menekan sepanjang laga. Ia memuji lini bertahan Juventus yang bermain solid menahan gempuran lawan. Meski demikian, ia turut menyoal kemampuan Juventus merespon tekanan Fiorentina ini dengan serangan balik.

"Fiorentina selalu sulit untuk dilawan, mereka menyerang, mereka bergerak, namun para pemain menampilkan performa yang luar biasa. Kami mencetak gol tapi lebih menderita di babak pertama,

di babak kedua Szczesny tidak perlu melakukan satu penyelamatan pun, meski mengamankan semua umpan silang. Penyesalannya adalah ketika kami berhasil meredam tekanan pertama mereka, kami tidak memanfaatkan potensi situasi serangan balik ketika ruang terbuka," kata Allegri kepada DAZN.

Menurut catatan Opta, Juventus jadi tim yang paling sering menang dengan skor 1-0 di Serie A sejak Allegri kembali pada 2021/2022. Juventus tercatat 17 kali menang dengan skor tersebut, atau setidaknya tiga lebih banyak dari tim-tim lain di Serie A.

"Pertandingan juga harus dimenangkan dengan penderitaan, dengan pertahanan yang bagus. Fiorentina selalu sulit dilawan, karena mereka menyerang, bergerak, tapi pemain saya tampil luar biasa. Kami mencetak gol, menderita di babak pertama, di babak kedua (Wojciech) Szczesny tidak melakukan satu pun penyelamatan terlepas dari semua umpan silang. Penyesalannya adalah begitu kami mengalah-

kan tekanan pertama mereka, kami tidak memaksimalkan potensi serangan balik ketika ruangnya terbuka," katanya.

Di pekan selanjutnya, Juve masih harus berjumpa Cagliari sebelum melakoni duel penting kontra Inter Milan. Si Nyonya Besar menjadi tuan rumah lebih dulu pada Derby d'Italia jilid pertama 2023/24 pada 26 November. "Sebelum pertandingan itu (melawan Inter), kami masih harus menghadapi Cagliari, yang sedang menanjak setelah menang tiga kali berturut-turut," kata Allegri.

Allegri juga belum mau membicarakan peluang juara Juventus meski memiliki start impresif di awal musim ini. Selain itu, menurut Allegri, laga kandang menghadapi Inter Milan tidak akan berpengaruh pada persaingan gelar juara.

"Kami memang harus selalu menatap ke depan, tapi bukan berarti scudetto. Inter, Milan dan Napoli itu memiliki skuad yang lebih baik, sedangkan kami sedang menciptakan sebuah tim dengan beberapa pemain muda yang belum

berpengalaman. Pertandingan melawan Inter tidak akan berarti apa pun. Musim masih sangat panjang dan kami harus bekerja untuk meminimalisir kekurangan kami. Inter toh sudah dibangun selama bertahun-tahun untuk memenangkan scudetto. Namun, terlepas dari persaingan gelar selalu saja ada rivalitas Inter-Juve," ujar Allegri dikutip Football-Italia.

Fabio Miretti mengaku senang dengan hasil ini. Ia menyebut laga berlangsung berat, karena tim lawan memberikan tekanan sepanjang laga. "Senang tentunya meraih kemenangan di laga yang begitu sulit. Kami berjuang sepanjang pertandingan mempertahankan keunggulan. Fiorentina bermain dengan agresif namun kami sanggup tampil dengan solid," ujar Miretti di situs klub.

Kemenangan atas Fiorentina membawa Juventus menempel Inter Milan di klasemen Liga Italia. Juventus ada di urutan kedua dengan 26 poin, tertinggal dua poin dari Inter yang ada di puncak. ● vit

Tekad Barca Kalahkan Shakhtar Donetsk

DONETSK (IM) - Shakhtar Donetsk akan menjamu Barcelona pada lanjutan Liga Champions Grup H yang berlangsung di Volksparkstadion, Hamburg, Rabu (8/11) dinihari WIB. Tiga poin atas Shakhtar Donetsk dibidik Barcelona di pertandingan matchday 4 ini.

Kemenangan atas wakil Ukraina itu dapat memastikan skuad asuhan Xavi Hernández lolos ke babak berikutnya tanpa menanti hasil laga di matchday 5 dan 6.

Saat ini, Barca memimpin klasemen Grup H dengan 9 poin hasil dari 3 kemenangan dari 3 laga, diikuti FC Porto (Portugal) di urutan ke-2 dengan 6 poin, Shakhtar Donetsk di posisi ke-3 dengan 3 poin, serta Royal Antwerp (Belgia) di peringkat 4 yang tanpa poin.

Barcelona sudah pasti melakukan segalanya untuk mendapatkan tiket lolos. Terakhir kali Blaugrana lo-

los dari fase grup UCL terjadi pada musim 2020/2021. Saat itu Barca jadi runner-up di bawah Juventus dan unggul dari Dynamo Kyiv dan Ferencvaros.

Di dua musim setelah itu Barca gagal lolos dari babak grup. Musim 2021-22, Pedri dan kolega menempati peringkat 3 dan terlempar ke Europa League. Tim Catalan hanya unggul dari Dynamo Kyiv dan kalah bersama Benfica.

Di sisi lain, Shakhtar Donetsk juga dalam ke-

percayaan diri yang tinggi. Mereka baru saja memenangi laga melawan Dynamo Kyiv dalam lanjutan Liga Ukraina.

Dalam sejarah 7 pertandingan kedua tim di Liga Champions, Barcelona unggul head to head dengan 5 kemenangan dan sisanya menjadi milik Shakhtar.

Laga lainnya adalah Borussia Dortmund vs Newcastle United, Atletico Madrid vs Celtic, Lazio vs Feyenoord, AC Milan vs Paris Saint-Germain, Manchester City vs BSC Young Boys Bern dan Crvena Zvezda vs RB Leipzig. ● vdp



PEDRI  
Pemain Barcelona

Luis Diaz Selamatkan Liverpool

LUTON (IM) - Luis Diaz menjadi pahlawan yang menghidarkan Liverpool dari kekalahan saat melawan Luton Town di Kenilworth Road Stadium, Minggu (5/11) malam WIB. Golnya di menit ke-95 membuat laga tuntas 1-1 setelah tuan rumah unggul melalui Tahith Chong pada menit ke-80.

Diaz barangkali tengah sedih. Seperti diketahui, Diaz memang lagi didera masalah internal yang berat setelah penculikan kedua orangtuanya yang didalangi Gerilyawan Kolombia pekan lalu. Hingga saat ini baru Cilenis yang dibebaskan, sementara Luis Manuel masih ditahan sehingga membuat Diaz dan keluarga menjadi tidak tenang.

Gol yang disambut sukacita oleh pemain Liverpool yang paham betapa beratnya hidup Diaz saat ini. Hanya sepakbola yang disebut bisa menghibur Diaz, meski cuma sesaat.

Usai bikin gol, Diaz lang-

sung mengangkat setengah jersey dan menyampaikan sebuah pesan di kaus dalamnya bertuliskan 'Libertad Para Papa' yang bisa diartikan 'Bebaskan Ayahku'.

"Gol itu membuktikan karakter dan kekuatan dalam dirinya. Saya tidak bisa membayangkan apa yang tengah dilaluinya saat ini. Kami semua mendukungnya dan merasakannya sakit yang sama, tapi tentu berbeda yang dirasakan Diaz. Sepakbola bisa membawa kebahagiaan bagi mereka yang menderita. Sepakbola membawa kebahagiaan untuk Luis saat ini. Dia membuat gol fantastis untuk kami, yang mana itu sangat penting," ujar kiper Liverpool Alisson Becker di BBC Sport. ● vdp



LUIS DIAZ  
Pemain Liverpool

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com